



**Riska Septifani, STP., MP**

riskaseptifani@ub.ac.id

**Jurusan Teknologi Industri Pertanian**

Laboratorium Manajemen Agroindustri

### **Bidang Keahlian**

Riska Septifani, STP, MP adalah satu dosen di Program Studi Teknik Industri Pertanian yang mempunyai fokus ilmu di bidang Manajemen Agroindustri. Keahlian spesifik yang dimiliki berkaitan dengan *food logistics* dan *green productivity*. Keahlian lainnya meliputi *performance management*, manajemen kualitas pada industri pangan, dan juga manajemen inovasi pada produk agroindustri.

### **Kualifikasi dan Pengalaman Profesional**

Riska Septifani, STP., MP merupakan lulusan program Sarjana Teknologi Industri Pertanian tahun 2012 di Universitas Brawijaya, lalu melanjutkan pendidikan Magister Teknologi Industri Pertanian di Universitas Brawijaya dan lulus pada tahun 2014. Pada tahun 2013, Riska Septifani, STP., MP menjadi asisten dosen dan pada tahun 2014, menjadi dosen di Jurusan Teknologi Industri Pertanian Universitas Brawijaya hingga saat ini. Riska Septifani, STP., MP merupakan anggota aktif Asosiasi Profesi Teknologi Agroindustri (APTA) dan pada tahun 2018, telah mengikuti proses sertifikasi insinyur profesional dengan gelar Insinyur Profesional Madya (IPM) yang diselenggarakan oleh Persatuan Insinyur Indonesia (PII).

### **Pengalaman Riset dan Publikasi**

Riska Septifani, STP., MP telah banyak melakukan penelitian baik sebagai anggota maupun ketua peneliti. Beberapa hasil riset yang telah dilakukan tersebut dipublikasikan dalam beberapa jurnal dan seminar baik nasional maupun internasional, diantaranya yaitu: perencanaan kebutuhan bahan baku dengan metode jaringan syaraf tiruan dan *material requirement planning*, Kajian preferensi konsumen terhadap produk pangan siap santap bagi ibu hamil dan menyusui menggunakan *Fuzzy Quality Function Deployment* (Fuzzy-QFD), kajian pengembangan produk susu jagung yang *marketable* sebagai upaya penganeekaragaman produk olahan pangan, Strategi pengembangan agroindustri kreatif melalui peningkatan kualitas produk olahan jeruk siam dan buah naga sebagai produk wisata yang berdaya saing, *Risk mitigation strategy of rice seed supply chains using fuzzy-FMEA and fuzzy-AHP*, *Employee performance assessment using analytical network process and rating scale*, *Model formulation in analysis linkage of institutional supply chain to performance and competitiveness*, *Green productivity analysis at tofu production*, *Green productivity analysis of tempeh chips production*, *Cleaner Production Analysis of Tofu Production*, dan sebagainya.



## Rekognisi

Riska Septifani, STP., MP pernah mendapatkan pernah mendapatkan Hibah Penelitian Dosen Muda di tingkat Fakultas Teknologi Pertanian dan Hibah Pengabdian kepada Masyarakat di tingkat Universitas Brawijaya dan tingkat nasional.

## Pengalaman Kerja

Riska Septifani, STP., MP menjadi Staf Dekanat di Fakultas Teknologi Pertanian pada tahun 2015 sampai saat ini. Selain itu, Riska Septifani, STP., MP juga merupakan anggota Unit Layanan Bahasa Inggris, dan juga Dewan Editor Jurnal Teknologi Pertanian di Fakultas Teknologi Pertanian Universitas Brawijaya.

## Potensi Kolaborasi

Berdasarkan keahlian dan pengalaman-pengalaman yang dimiliki, maka kolaborasi yang dapat dilakukan adalah pada bidang *food logistics, green productivity, performance management*, manajemen kualitas pada industri pangan, dan juga manajemen inovasi pada produk agroindustri

